



Katholische Kirche im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR
Wallrafplatz 7
50667 Köln
Tel. 0221 / 91 29 781
Fax 0221 / 27 84 74 06
www.kirche-im-wdr.de
E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 17.09.2020 floatend Uhr | Rike Bartmann

Banksy

Das Mädchen mit dem Herzluftballon, der Antifa-Kerl, der Blumen statt nem Molotow-Cocktail wirft, das Bild, das sich plötzlich bei ner Auktion selber schreddert – all das sind Werke von Banksy, die mich total faszinieren.

Ich hab echt keine Ahnung von Kunst, aber das, was da immer mal wieder urplötzlich auftaucht, diese Form von Streetart, die lieb ich total. Und egal ob Banksy nun n Mann, ne Frau der ein ganzes Kollektiv an Künstlerinnen und Künstlern ist – ich find's krass. Als vor drei Wochen die Bilder vom neuen Seenot-Rettungsschiff von Banksy durch die Medien gingen, war ich voll geflashed – das Mädchen mit dem pink-weißen Herz-Rettungsring – wie krass ist das bitte???

Und angeblich hat Banksy das Schiff gespendet, einfach so. Und jetzt fährt die Louise Michel übers Mittelmeer, schneller und wendiger als andere Seenotrettungsschiffe und sammelt Menschen in Not ein. Echt heftig!

Ich glaub, was mich an Banksy am meisten fasziniert ist, dass er plötzlich da ist. Auf einmal. Und niemand damit gerechnet hat. Und dass es so ein Rätsel ist, wer da wohl hinter steckt.

Und dass er immer ne fette Botschaft mitliefert. Und am Ende geht's doch immer um Menschlichkeit und Miteinander. Für mich hat Banksy viel gemeinsam mit Gott: Mal ist er lange ruhig und dann kommt plötzlich wieder was Krasses, das mich umhaut. Obwohl ich grad gar nicht damit gerechnet habe.

Rike Bartmann, Münster